



PENGABDIAN DOSEN UMY FOKUS LINGKUNGAN

Sampah, Isu Sangat Penting di Yogya

BANTUL (KR) - Masalah sampah menjadi isu sangat penting terutama di Yogyakarta. Meski pemahaman pilah sampah sudah ada, namun untuk yang lain masih kurang. Oleh karena itu, pengabdian di sekolah yang berfokus pengelolaan sampah dan isu lingkungan menjadi strategis. Karena pemahaman tentang isu-isu lingkungan terutama masalah sampah bisa dilakukan sejak dini.

“Selain itu, agar semakin timbul kesadaran, kita bisa mengurangi sampah dengan cara menggunakan bahan yang bisa digunakan kembali, seperti tumbler (botol minum) untuk pengganti gelas atau botol plastik,” tandas Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi Fisipol UMY Muhammad Muttaqien SIKom MSn usai pengabdian kepada masyarakat, Rabu (20/3).

Pengabdian berfokus pembentukan karakter dengan menyuarakan isu lingkungan khususnya pe-

nanganan masalah sampah di SMP Muhammadiyah 10 Yogyakarta. Kegiatan itu dilaksanakan baru-baru ini dengan melibatkan Komunitas Mahasiswa Aksi Hijau UMY dan Komunitas Trash Hero Yogyakarta.

Dijelaskan Muttaqien, pengabdian masyarakat diawali survei lokasi dan kemudian dipilih SMP Muhammadiyah 10. Pemilihan mitra ini dengan pertimbangan sekolah tersebut sudah memiliki dasar pemahaman terhadap pengelolaan sampah, khususnya botol. Namun masih kurang dalam pemahaman jenis-jenis sampah yang terdiri 4 jenis yaitu organik, non organik, residu dan B3.

“Dengan pengabdian diharapkan bisa menyadarkan para pelajar tentang pentingnya menjaga lingkungan khususnya masalah sampah. Pengabdian ini menjadi penting dan saya berharap bisa meningkatkan kesadaran pelajar semua dalam menjaga lingkungan sekitar kita,”

katanya.

Disebutkan, pengabdian berfokus pada pembentukan karakter dengan menyuarakan isu lingkungan. Isu lingkungan yang diangkat khususnya masalah sampah yang sekarang sedang menjadi problema besar di DIY, terkait penutupan TPST Piyungan.

Dalam pengabdian masyarakat tersebut Dosen UMY dan komunitas mahasiswa berkolaborasi dalam mengisi mini seminar terkait kepedulian terhadap masalah sampah. Kegiatan dilanjutkan dengan flogging (keliling sekolah) sekaligus memetakan masalah dan jenis sampah yang ada di lokasi tersebut. Pengabdian ini diakhiri dengan presentasi dari siswa SMP Muhammadiyah 10 Yogyakarta yang sudah melaksanakan flogging atau skrining sekolah dan menerangkan hasil serta pengolahan sampah yang berada di lokasi pengabdian. (Fsy)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005